



## Viel aufgeräumt, aber doch noch viel zu tun

Noch bis mindestens Ende März dauert die grosse Aufräumaktion am Buechberg an. Die Sturmschäden vom Januar sind riesig, der Verlust noch nicht abzuschätzen, und dennoch müsse dies akzeptiert werden. «Das ist die Natur», sagt etwa Peter Janser, Präsident der Genossame Tuggen. Es sei schon viel erledigt, aber vieles noch zu tun. Wie ein Augenschein vor Ort zeigt, sind die Forstunternehmen täglich mit Hochdruck, auch samstags, im Einsatz. «Alle Waldbesitzer am Buechberg sind bemüht, die Wege baldmöglichst wieder zu öffnen», sagt Janser. Doch vorerst gilt weiterhin: begehen verboten, was auch gut sichtbar markiert ist (Bericht Seite 6).

Text Johanna Mächler / Bild Lars Morger